

Porvenir lleva clases radiales a la ruralidad para enseñar sobre educación financiera

- El Fondo de Pensiones y Cesantías recibió el Sello de Calidad en Educación Financiera en la categoría 'Iniciativa territorio' otorgado por la Superintendencia Financiera de Colombia, convirtiéndose en la primera AFP del país en tener este reconocimiento.
- Con este programa, el objetivo es llegar a siete departamentos del país y así beneficiar a más de 7.000 niños, jóvenes y sus familias.

Bogotá D.C., 28 de junio de 2023. El Fondo de Pensiones y Cesantías Porvenir dio a conocer que, por cuarto año consecutivo, llevará su programa 'Clases radiales: sembrando educación financiera' a zonas rurales del país para continuar brindando herramientas que permitan a niños, niñas, jóvenes y a sus familias contar con bienestar financiero.

Según el estudio 'El estado de la inclusión financiera en 2022', publicado por Banca de Oportunidades y la Superintendencia Financiera de Colombia, en la ruralidad del país el 69,8% de las personas tiene acceso a productos financieros, pero solo el 54,1% los usa. Esto indica la persistencia de brechas y la importancia de redoblar esfuerzos para acercar estos productos a la población rural.

Por esto, la AFP Porvenir puso en marcha el proyecto de clases radiales en zonas rurales de difícil acceso en donde ha impulsado el ahorro, desarrollando consciencia y educación de calidad sobre finanzas personales.

Bernardo Sánchez, gerente de Mercadeo y Sostenibilidad de Porvenir, explica que en estas clases se desarrollan contenidos de calidad sobre conceptos de finanzas personales, emprendimiento, pensiones y cesantías diseñados especialmente para niños, niñas, jóvenes, docentes y sus familias de las zonas rurales de Colombia.

El objetivo de Porvenir este año es llevar las clases radiales a siete departamentos: Tolima, Atlántico, Cesar, Santander, Nariño, Magdalena y La Guajira y beneficiar a más de 7.000 niños jóvenes y sus familias con materiales de estudio como cartillas y radio en escuelas y clases impartidas de la mano de aliados como la emisora del Ejército Nacional y emisoras comunitarias.

Porvenir puso en marcha las clases radiales en 2020 con una visión de sostenibilidad y, por eso, tan solo el año pasado, el programa benefició a más de 7.000 niños y sus familias, logrando una cobertura de más de 400.000 oyentes y la vinculación de 500 docentes como gestores y participantes del proyecto.

Además, con las enseñanzas también se impactaron más de 327 emprendimientos productivos en sectores como gastronomía, turismo, agricultura, reciclaje, artesanías y crianza de animales.

Este año, tras postular el programa 'Clases radiales: sembrando educación financiera', y luego de la evaluación de un grupo de expertos, la Superintendencia Financiera de Colombia le otorgó a Porvenir el sello de calidad en educación financiera en la categoría 'Iniciativa territorio'. Esto llevó a la AFP a convertirse en la primera del país en obtener este reconocimiento.

El gerente de Mercadeo y Sostenibilidad de Porvenir agregó que "es un orgullo saber que somos el Fondo de Pensiones y Cesantías pionero en recibir este sello de calidad con enfoque en territorio, lo cual ratifica nuestro compromiso con la educación financiera de todos los colombianos y nos invita a seguir robusteciendo nuestra estrategia. Estamos convencidos de que la educación financiera ayuda a cerrar brechas sociales y que su fomento es un aliado para la generación de nuevas oportunidades y de progreso socioeconómico en el campo".

Para más información de Porvenir, visite la oficina de prensa <https://www.porvenir.com.co/web/centro-de-noticias>